

*Nun aber bleiben Glaube, Hoffnung, Liebe, diese drei;
aber die Liebe ist die Grösste unter ihnen.
Die Liebe höret nimmer auf.*

Paulus, 1. Kor. 13,13 und 13,8

Meine geliebte Ehefrau, unsere liebe Schwester, Schwägerin und Anverwandte

Esther Bütler-Brunner

4. Juli 1941 bis 15. Februar 2015

ist nach langer schwerer Krankheit, die sie mit Würde und grosser Geduld ertragen hat, friedlich eingeschlafen. Wir werden sie sehr vermissen. Alle, die sie gekannt haben, werden ihre Liebenswürdigkeit und Herzlichkeit nie vergessen. Sie hat uns nicht verlassen, sie ist uns lediglich vorausgegangen.

Augsburgerstrasse 22
3052 Zollikofen

René Bütler-Brunner, Zollikofen
Judith und Philipp Müller-Brunner, Zürich
Brigitte Moccand-Brunner, Unterengstringen
Daniel und Katharina Brunner, Nussbaumen
Liliane und Nikola Puskaric-Bütler
mit Geneviève Beer, Rijeka und Thun

Der Trauergottesdienst findet statt am Dienstag, 24. Februar 2015, um 11.30 Uhr in der reformierten Kirche Zollikofen.

Anstelle von Blumen berücksichtige man bitte die Krebsliga Schweiz, Bern, Postkonto 30-4843-9.